

# BIENVENUE À Ty Trezma

Ouvert en  
septembre  
dernier!



Maison d'activités autour de la mer, à la plage de Trezmalouen, animée par les associations Ulamir du Goyen et Ystopia.

**Ce mois-ci la maison est ouverte :**

**MERCREDI 17 SEPTEMBRE**

**Entre 11h et 18h**

C'est l'occasion d'y faire une pause et profiter du lieu, vous y désaltérer après votre balade, participer aux activités marines proposées dans la maison et sur la plage (pour enfants et adultes), ...

**SAMEDI 20 SEPTEMBRE**

**À partir de 11h30**

Activités en continu pour marquer  
**la première année d'ouverture de Ty Trezma**

+ d'infos : 06 50 11 35 59